

---

**Al Señor**

**Presidente del Excmo. Superior Tribunal de Justicia**

**Dr. Jorge Antonio Rojas**

**Su Despacho**

Tengo el honor de dirigirme a V E y al Alto Cuerpo, en mi carácter de representante del **Centro de Capacitación de Magistrados y funcionarios del Poder Judicial**, ante el Superior Tribunal de Justicia, en Expte Adm N° 900-C-2005, originados a través del oficio 5647-S- a efectos remitir ajunto al presente, el respectivo informe y conclusiones del **IX Congreso Nacional de Capacitación Judicial y Ier Congreso Iberoamericano de Capacitación judicial**, que se celebrara en la Ciudad de Córdoba, durante los días 12, 13, y 14 de octubre del presente año

Al mismo asistimos designado por ese Alto Cuerpo, la Dra Elina Oudin, por la primera Circunscripción Judicial, el Dr. Romeo R. Schwengber, por la Segunda, la Dra Claudia Ruth Katok, por la Tercera y el suscrito por la Cuarta Circunscripción y como representante del Centro. También asistieron El Sr. Ministro Dr. Luis Alberto Absi, la Dra Lyda Gallardo y por sus propios medios el Dr. Ector Acosta.

Nuestro Centro presento una ponencia que fue remitida con anterioridad referido al **“Aprovechamiento de los recursos humanos como una de las estrategias de capacitación para logro de una justicia ética e independiente”**, que tuvo una muy buena aceptación en el auditorio y que se vio reflejado en los elogiosos comentarios y el mismo

---

aplauso del taller en el que se presentó. La disertación estuvo a cargo de la Dra Claudia Katok con el apoyo del soporte informático de nuestra propia pagina web y la exhibición de imágenes y contenidos en Power Point efectuadas en la pantalla gigante que se nos facilitara al efecto.

La ponencia en cuestión se adjunta al presente informe, como también la certificación al respecto recibida y la acreditación del suscrito como miembro titular del congreso

También adjuntamos las conclusiones del propio congreso surgidos de los trabajos en comisión, evaluación y encuesta de opinión que allí se efectuara, las ponencias nacionales y el programa desarrollado.

Como conclusiones personales de quienes asistimos al Congreso podemos destacar la excelente organización del mismo y la alta dedicación, tecnología equipamiento y personal, puesto al servicio y en el trabajo del centro Ricardo C Nuñez que depende al Superior Tribunal de Justicia de la Provincia de Córdoba.

También pudimos comprobar que otros Centros con idénticas características de funcionamiento al nuestro, a través de los Superiores Tribunales de Justicia, han suscrito convenios o acuerdos con Universidades que permiten a magistrados y funcionarios el acceso a carreras de especialización o maestrías a un costo menor que aquellas efectuadas en forma individual, destinando parte de su presupuesto para estos convenios tan necesarios para el logro de un mejor juez y de un mejor servicio de justicia.

Queremos resaltar y agradecer el constante apoyo y acompañamiento de V. E. y todo ese Alto Cuerpo en las actividades propuestas por este Centro y en esta ocasión por

---

habernos permitido la representación efectiva de las cuatro circunscripciones judiciales en la persona de sus coordinadores.

Sin otro particular y en la espera de haber representado debidamente saludamos a V. E. y a todo el alto Cuerpo con la deferencia merecida.

Atentamente.

---